

Danau Toba Rally 2023 Tampilkan Nuansa Promosi Destinasi Pariwisata, Kejuaraan Jadi Ajang Pertarungan Menantang

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

Sep 22, 2023 - 07:49



SAMOSIR-Kejuaraan Danau Toba rally 2023 menjadi pertarungan yang sangat menantang dikarenakan perubahan cuaca yang berubah-ubah setiap saat dan tidak dapat diprediksi sehingga membuat para pereli cukup kerepotan di seluruh lintasan (Special Stage)

Selain perubahan cuaca, lintasan Danau Toba Rally 2023 juga cukup ekstrim dan licin sehingga dibutuhkan keahlian,” ujar Hade Mboi co-driver H. Rahmat dari LFN Sederhana Motorsport saat menggelar jumpa pers di Marianna Resort & Convention Hotel Samosir, Kamis 21 September 2023

Hade Mboi juga menyampaikan, Danau Toba Rally bukan tempatnya untuk selalu maksimum attack. Karena walaupun SS cukup menantang, kita akan melakukan yang terbaik dengan tetap menjaga keseimbangan antara kecepatan, endurance, dan crews”, katanya

Sementara itu, pereli kebanggaan Sumatera Utara dari Bla Bla Bla Motorsport Musa Rajekshah melalui co-drivernya Hervian Soejono menyampaikan akan berusaha membuat yang terbaik di kejuaraan Asia Pasific Rally Championship 2023 ini dengan menargetkan sang juara

“Target pastilah posisi tertinggi, karena saat ini pertarungan perebutan poin agak ketat,” ujar Hervian Soejono mewakili pereli kebanggaan Sumatera Utara yang juga mantan Wakil Gubernur Sumut Musa Rajekshah saat press conference

Senada dengan para pereli Ryan Nirwan dari Toyota Gazoo Racing Indonesia menyatakan akan berbuat yang terbaik, demikian juga disampaikan oleh H. Rihans Variza, HRVRT BGM HBM BMB Mitra Ford, dan Edwin A. Nasution, navigator Dypo Fitramadhan, Delta Garage Racing Team.

Sementara Anondo Eko co-driver Bintang Barlean dari tim BART menyatakan, lintasan yang cukup menarik ini, kita akan berupaya mencapai yang terbaik minimal masuk dalam 5 (lima) besar,” ucap Anondo Eko co-driver Bintang Barlean dari tim BART

Sedangkan perelly Achmad Aldio Oekon, HRVRT BGM HBM BMB Mitra Ford, dengan mobil barunya Ford Fiesta Rally3 yang baru dipergunakan pertama kali untuk reli setelah Sprint Rally awal bulan ini di Bandung menyampaikan “Tidak menaruh target yang terlalu tinggi,

“Saya ga mau terlalu memaksakan karena masih melakukan penyesuaian dengan tunggangan baru”. Selanjutnya pereli Bla Bla Bla Motorsport, Harun Nasution targetnya adalah Finish. “Karena 2 reli sebelumnya mobil terbalik, tidak finish, jika menang, saya anggap bonus.

Saya juga kurang persiapan dan tidak ada persiapan survey yang lengkap.” ujar Harun Nasution yang juga merupakan Wakil Ketua DPRD Sumut dan Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara sembari mengatakan karena energinya terkuras untuk memaksimalkan pelaksanaan event ini.

Harun Nasution juga menyampaikan, Kejuaraan Danau Toba rally 2023 ini menampilkan nuansa aspek promosi Danau Toba yang cukup kental, dimana seluruh peserta dan peliput diboyong panitia dengan menggunakan Kapal menuju Hotel megah Marianna Resort & Convention Samosir,

Dalam kesempatan itu, para peserta sepakat memuji Harun Nasution sebagai Ketua IMI Sumut dan juga Panitia yang siap dan sigap serta memperlihatkan upaya maksimum dalam menangani keseluruhan kondisi sebagai dampak cuaca

yang cukup ekstrim agar menghasilkan yang terbaik untuk kepentingan peserta.
(Karmel)